



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

21%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Noriah Annisa
Assignment title: JURNAL
Submission title: Implementasi Program CSR Unggulan PT. PKT Budidaya Tan...
File name: Ejournal_Noriah_Annisa.docx
File size: 109.53K
Page count: 13
Word count: 4,005
Character count: 26,646
Submission date: 16-May-2023 08:51AM (UTC+0700)
Submission ID: 2094233488



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Pembangunan Sosial, 2023, 1 (1): 1-7
ISSN 0000-0000, ajurnal.ps.fkip-unmul.ac.id
© Copyright: 2023

Implementasi Program CSR Unggulan PT. PKT Budidaya Tanaman Obat Keluarga Kelompok Enggang Herbal Kota Bontang

Noriah Annisa¹

Abstrak

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang membahas tentang salah satu program CSR unggulan PT. Pupuk Kalimantan Timur (PT. PKT) Budidaya Tanaman Obat Keluarga (Budiman Oke) kelompok Enggang Herbal yang implementasinya berada di wilayah Kelurahan Guntung Jalan Tari Enggang. Dengan menggunakan teori Project Life Cycle atau Siklus Hidup Proyek untuk menganalisis implementasi kegiatan program Budiman oke pada Kelompok Enggang Herbal mulai dari tahap Inisiasi atau tahap pengenalan, tahap Perencanaan, Tahap Implementasi dan tahap Evaluasi. Kelompok Enggang Herbal dapat dikatakan berhasil karena mereka meraih juara lomba tingkat Provinsi dan lomba tingkat Nasional. Selain itu keberhasilan mereka juga bisa dilihat dari sisi ekonomi dan sosial kelompok Enggang Herbal. Ada beberapa indikator keberhasilan yang berperan penting dalam pencapaian keberhasilan program juga kelompok yaitu: peran pendamping kelompok, kerjasama antar anggota kelompok Enggang Herbal, kerjasama antara stakeholder atau mitra, Kepemimpinan Ketua Kelompok dan inovasi usaha.

Kata Kunci: Budiman Oke, Enggang Herbal, Project Life Cycle

Pendahuluan

PT. Pupuk Kalimantan Timur (PT. PKT) merupakan anak perusahaan PT. Pupuk Indonesia yang termasuk dalam Badan Usaha Milik Negara (BUMN). Sebagai salah satu perusahaan BUMN PT. PKT memiliki program CSR Unggulan yang bertujuan untuk melestarikan lingkungan sekitar wilayah *buffer zone* perusahaan. Wilayah *buffer zone* atau zona penyangga adalah wilayah yang mengelilingi atau berdampingan dan teridentifikasi melindungi area inti dari dampak negatif pengaruh buruk lingkungan dalam kegiatan manusia yang diatur dalam peraturan Menteri BUMN No. PER-05/MBU/04/2021 tentang Program Kemitraan dan Bina Lingkungan (PKBL) yang termasuk wilayah *buffer zone* PT. Pupuk Kalimantan Timur ini adalah Kelurahan Guntung dan Kelurahan Loktuan. Dalam penelitian ini, peneliti akan membahas salah satu program CSR unggulan PT. PKT yang berada di Kelurahan Guntung. Program yang dimaksud adalah

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: icanoan@gmail.com